

CONFÉRENCE DE LA SALÉVIENNE

Religion et politique en Savoie et à Genève en 1603

Après avoir évoqué le traité de Vervins et les personnalités de Saint François de Sales et de Théodore de Bèze, le cycle de conférences organisé par la société d'histoire locale La Salévienne dans le cadre des festivités du 400^e anniversaire de la signature du traité de paix de Saint-Julien se poursuit aujourd'hui mardi à la salle communale du Grand-Lancy, dans le canton de Genève.

Rappelons que ces conférences sont organisées alternativement à Genève et en Haute-Savoie, et que les trois premières, de grande qualité, ont été suivies par un public nombreux venu des deux côtés de la

frontière.

Cette quatrième conférence, intitulée "Religion et politique en Savoie et à Genève au temps du traité de Saint-Julien : concorde mais non-tolérance", sera présentée par Mario Turchetti, professeur d'Histoire moderne à l'université de Fribourg et auteur de plusieurs ouvrages sur le sujet.

La conférence portera sur l'arrière-plan politique et religieux des deux pays au temps de l'édit de Saint-Julien.

En dépit des différences institutionnelles et confessionnelles, des points communs existent avec, par exemple, la conviction que le corps

des croyants ne peut professer qu'une seule foi.

C'est donc la concorde religieuse qui est strictement observée.

En revanche, tant en Savoie qu'à Genève, la tolérance religieuse est considérée comme une atteinte à la pureté de la vraie religion, catholique chez les uns et réformée chez les autres.

Cette conférence a lieu aujourd'hui mardi à 20 h 30 à la salle communale du Grand-Lancy- 64, route du Grand-Lancy- 1212 Grand-Lancy. L'entrée est libre et gratuite.

Dominique ERNST ■